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冀北学園だより
平成２８年 ６月発行

きほくま

平成２８年度の北中学校区子ども育成支援協議会がスタートしました。

本年度の委員を紹介します。

北中学校区子ども育成支援協議会

本年度も地域コーディネーターをつとめさせていただきます、３年目になります。

昨年度の冀北学園は、新たな活動が沢山生まれた年でした。定着化してきた活動もあり、

園学校や地域の皆さんへの浸透度が深まったのを感じています。

本年度も冀北学園らしさを大事にしながら、取り組んでいきたいと思っています。

活動を通じて地域の皆様とお会いできるのをなによりの楽しみに日々活動しています。

一年間どうぞよろしくお願いいたします。 地域コーディネーター 浅井 正子

前年度に引き続き会長職を務めることになりました。よろしくお願いいたします。

掛川市の学園化構想による「冀北学園」の活動も皆様方の御協力により４年目を迎えました。

昨年度は役員の活動から地域の人たちに理解してもらえるような活動を目指して参りました。

本年度はさらに多くの区民の皆様方に「冀北」という名称を含め、地域と一体となった

活動を展開することと、冀北学園イメージキャラクター「きほくま」の登場による求心力を

高められたら幸いと考えています。 会長 松浦 堅次



主な活動は、北中学校区に住んでいる地域の方による園学校

への「達人」支援（ボランティア活動）です。←「達人」と言っても資
格等はな～んにもいりません！ コーディネーターからの依頼を

通じ、地域住民の方々がミシンの授業補助、門松つくり、誕生会で

の余興披露など、多岐に渡った活動をしてくれています。

そして北中学校区の住民が冀北学園になっているということは

・・・この学園だよりを読んでいるアナタも冀北学園の一員なん

ですよ♪

冀北学園って

なに？

学園といってもどこかの学校の名前では

ありません。 中学校区を「学園」と見立て、

みんなで子どもを育てていこうという掛川市の

学園化構想の取り組みの下、北中学校区は

「冀北学園」という名前で活動しています。

北中学校区 住民

ところで・・・・・？？？

コーディネーターや区長さんから「達人依頼」のお話を

聞いたら、可愛い子どもたちのところへぜひ来て下さいね♪

お待ちしています ＾o＾

～ 編集後記 ～

冀北学園についてわかっていただけた

でしょうか？お気軽にご参加ください！

地域Co. 浅井



冀北学園だより
平成２８年 ９月発行

きほくま

★ 北中 花の苗付け ★

★ あいさつ運動 ★

★ 城北小 水泳指導 ★

５月２０日に３小学校であいさつ運動を行いました。当日は朝早くから大勢の推進委員

の皆さんが参加してくれました。卒業生である中学生も参加し、大きな声で挨拶をしてい

ました。城北小会場で推進委員の一人に「ふるさとを誇りに思ってね。」と話しかけられた

ある女子中学生は、「私はふるさとをめっちゃ愛してます！」と断言！なんだか胸がほっこ

りとした出来事でした。

小３生を対象に、粟本・城北地区の

方達に水泳の指導をしていただきました。

けのびとバタ足、クロールまでを見てくれました。

授業が終わる頃には

「泳げるようになった！」と嬉しそうに

話してくれた児童もいましたよ。すごい！

笑
顔
の
中
に

真
剣
な
ま
な
ざ
し

北中学校区子ども育成支援協議会

城北地区の方達が、北中の

緑化委員会の生徒達と一緒に

花の苗付けをしてくれました。

３箇所の花壇に植えた

サンパチェンスとマリーゴールド、

夏の間きれいに咲いてくれる

ことでしょうね♪
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冀北の教え 実践報告

４月「朝は元気に『おはよう』

夜は静かに『おやすみなさい』」

５月「明るい家庭は『行ってきます』

『行ってらっしゃい』『ただいま』

『おかえり』から」

外でご近所さんと会った時、

笑顔であいさつしている

中央幼保 萩藤梨音親が先にあいさつをして手

本を示すことが大事。親か

ら祖母・主人・子どもにあい

さつをする。

西郷小 渡辺大琥保護

おはよう、おやすみの

後に一言加え、今日の

出来事を伝える

倉真小 杉村快斗・

太雅・奏多

毎朝隣家に住んでいる祖父母にお

はようのあいさつをして登校。祖父

母からも様子に応じて言葉掛けをし

てもらえる。

城北小 溝垣七

自分からあいさつすると気持ちが

いいということを伝え、登園時に

子どもと一緒に友達へあいさつし

た

葛ヶ丘保保護者 高橋芳代子

この他にも沢山の報告をいただきました。

ありがとうございました！

♪ふるさと 演奏者募集 ♪

離れへ寝に行く時、

母屋にいる他家族

へ大きな声でお休

みを言っている。親

も見習いたい。

北中 中山湧斗

★ 北中生 センター清掃 ★

大きいばあばが言っていた

「行ってらっしゃい、気をつけて

行くんだよ。安全運転で行くん

だよ」を、一番小さな息子が今

は言っている

三笠幼 伊藤颯将

冀北学園内の地区センターへ北中の生徒達が集結！

これはボランティで募った１年生から３年生までが、日頃お世話になっている地区の方達へ

の恩返しとしてセンターの掃除をするために来てくれたのでした。掃除機掛けや窓拭き、草取

りやクモの巣取りまでとってもがんばってくれましたよ、さすが中学生！

終わった後はどこのセンターもぴかぴかになりました。ありがとうございました！

今年も１１月に冀北学園のつどいが開催されます。その時に「ふるさと」を北中吹奏楽部

と一緒に演奏してくれる方を大募集します！

むか～し楽器をやってたなあ、なんて方も大丈夫！みんなで楽しく演奏しましょう！

お問い合わせは kihokugakuen@docomo.ne.jp または 080-2668-5832 まで。



８月１７日に、熊本復興支援タオル贈呈式を行いました。

これは７月いっぱいかけて冀北学園内の皆様に広くご協力いた

だき、集めた新品タオルを「ふっこう掛川」の斉藤一様に贈呈した

ものです。

回収の際には園･学校をはじめ地域の皆様にも沢山のご寄付を

いただきました。本当にありがとうございました。

葛ヶ丘保育園では一斉回収日を設けてもらい、新聞にも大きく

取り上げられ「きほくまからくまモンへ」という素敵な

キャッチフレーズも付けてもらいました。

また地域連携室に入りきらないほど沢山集まったタオルは園･

学校のＰＴＡ会長さんたちにお手伝いいただいて仕分け作業を

進め、結果２０００枚ほどのタオルが集まりました。

そしてこの沢山のタオルをふっこう支援掛川さまに託し、

熊本へ届けていただくことができました。

後日ふっこう支援掛川様より、益城町に１５００枚、その他の

市町に残りの５００枚を無事渡したと、連絡をいただきました。

今回この様な活動ができたのも園児・児童・生徒のやさしい気持ちや、先生方の声掛け、

PTAの方たちをはじめとした地区の皆様、すなわち冀北学園の全ての方々のご協力の
おかげだと、深く感謝しています。

本当にありがとうございました。

冀北学園だより
平成２８年 １１月発行

きほくま

★ 熊本復興支援タオル贈呈式

北中学校区子ども育成支援協議会
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★ きほくま お披露目式 ★

冀北の教え 実践報告

６月「脱いだ靴はそろえます」

７月「大人が手本を示します

社会のルール･マナー」

教材を毎日コツコツ

やるのが逆に難し

かったので、一週間

分まとめてやるように

改善した。

倉真小 西村愛美

靴が揃っていれば

「ちゃんとできている

ね」と褒め、揃っていな

かったら「靴はどうした

らいいかな？」と声掛

けした

西郷小 小野晴希

家族の靴も片づけてくれて、玄

関がきれいに保てた

三笠幼 佐野成哉

その日に勉強することができたかど

うかをわかりやすく書き出し、完了し

たらシールを付けてたくさん褒める

城北小 田中ひな保護者

保育に関わりたいという夢がある

ので、自主勉に取り組み学習時

間を増やしている

北中 清水七海

この他にも沢山の報告をいただきました。

ありがとうございました！

冀北の教え実践報告の

お手紙をきっかけに、靴

をそろえる意識が強くな

り「靴揃えたよー！」と得

意気に報告してくれる

中央幼保 後藤柚音

あいさつ、片づけ、お礼を言う

などをちゃんとできたらたくさ

ん褒めて、良いことだとわかっ

てもらえるようにしている

葛ヶ丘保 １歳児保護者

冀北学園のイメージキャラクター「きほくま」の着ぐるみが

ついに完成しました！！

お披露目式では着ぐるみの登場に先立ち、きほくまの原画を

デザインした平成２６年度北中卒業生の後藤秋音さんへ

感謝状を贈りました。

そして城北小６年生の風間心寧さんと貝嶋彩夏さんによる

インタビューコーナーで、きほくまのプロフィールを紹介

しました。

きほくまは冀北学園のみなさんに幅広く活用していただき

たいと思っています。

運動会や公民館祭りなど、様々なシーンで是非登場させて

ください。

使用申請は冀北学園事務局までよろしくお願いします。

ぼく、きほくまだっちゃ！

冀北学園のみんなに会える

のをたのしみにしてるよ！感謝状を受け取る

後藤秋音さん

きほくまへのインタビュー


